nur viele Stimmen können etwas bewegen! - 2.192



den Brandbrief einer Mutter zu "Unterrichtsausfall, Kurzstunden, Lehrerkonferenzen in der Schulzeit, zuwenig Sport und Musik – das sind alltägliche Probleme an Bayerns Schulen." beantwortete Herr Spaenle wie folgt: "Beobachtungen von Eltern aus dem Schulalltag ihrer Kinder sind für mich wichtige und hilfreiche Rückmeldungen für meine tägliche Arbeit und die aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Schulverwaltung. Die Sorgen und Nöte der Eltern nehme ich sehr ernst…"

Helfen Sie mit und informieren Herrn Spaenle und seine MitarbeiterInnen über die Umstände an unseren Schulen aus erster Hand.

Bitte schicken Sie uns Ihre Erfahrungen mit z.B. Kurzstunden und Unterrichtsausfall. <u>Einfach per E-Mail</u>, gern auch in Kurzform. Wir leiten das gesammelt an das Kultusministerium und an den Münchner Merkur weiter.

Bitte schreiben Sie möglichst noch heute! Damit haben wir die Chance an das große Leserecho auf diesen Artikel im Münchner Merkur anknüpfen zu können.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung! Sie wissen es ja: Es ist an der Zeit, etwas zu verändern!

Mit herzlichen Grüßen Ihr Thomas Becker und das Team der Aktion gute Schule

Newsletter 8/2014			

Die persönliche Anrede in der Korrespondenz mit Ihnen resultiert aus dem Datenbankeintrag. Sollten Sie daran etwas verändern wollen, Klicken Sie bitte hier.